

Verbandsliga Damen/Herren 15.12.2019

## Spieltage in Böblingen und Freiburg

**Ihre letzten Spieltage vor Jahresschluss bestritten die SVB-Damen und 3. Herren.**

In eigener Halle waren die Böblingerinnen Gastgeber in der 3. Verbandsliga. Gegen den verlustpunktfreien Tabellenführer TSG Heilbronn wehrte sich das SVB-Team zwar nach besten Kräften, konnte eine 1:8-Niederlage aber nicht verhindern. Laura Valdivia erzielte den Böblinger Ehrentreffer. Ausgeglichen lief es im zweiten Spiel gegen den Bietigheimer HTC III. Nach torloser erster Hälfte schoss Bietigheim dann den Führungstreffer. Es sah nach der zweiten SVB-Niederlage aus, doch kurz vor Schluss belohnte Lena Kramer den nie versiegenden Kampfgeist der Böblingerinnen mit dem Ausgleich zum verdienten 1:1-Endstand.

Nach der Hälfte ihrer Spiele belegt die SVB-Mannschaft mit drei Punkten (nach drei Unentschieden in vier Einsätzen) den sechsten Tabellenplatz. Weiter geht es am 18. Januar mit dem Spieltag in Aalen.



*Das SVB-Damenteam beim Spieltag in Böblingen. Von links, hinten: Melissa Link, Birgit Link, Nicole Zillmann, Verena Genitheim, Laura Valdivia; vorne: Lena Kramer, Catharina Grolig, Lena Rentschler, Melanie Pöcking, Isabella Allegrini. Dabei war auch noch Zara Tuncel.*

Die 3. Herren hatten in der 4. Verbandsliga eine strapaziöse Fahrt nach Freiburg zu absolvieren, gewannen ihr erstes Spiel dort gegen den VfB Stuttgart II aber trotzdem mit 4:3. Linus Tubbesing (2), Jens Hartmann und Arne Hug schossen die Tore. Gegen den souveränen Tabellenführer Mannheimer HC III wehrte sich das SVB-Team taktisch geschickt so gut es ging, die spielerische Überlegenheit des MHC konnte sich nur mühsam, doch am Ende doch noch deutlich mit 7:2 durchsetzen. Leon Peikert und Max Strittmatter schossen die SVB-Treffer.

Außer den Torschützen spielten noch Jürgen Laubner, Patrick Müller, Marc Pöcking, Dominik Zipperle und TW Markus Haller.

Nach drei Spieltagen liegt SVB III mit sieben Punkten auf dem vierten Platz von neun Teams. Ihren letzten Spieltag hat die Mannschaft am 1. Februar in der Böblinger Hermann-Raiser-Halle.

*lim*